

Les prémisses de Noël

Alors que le mois de décembre arrive à pas de renne, le périscolaire commence à en arborer les couleurs et à faire de ce Noël, un Noël enchanteur.

Mais autant allier l'utile au féérique en faisant un atelier récup'. Et quoi de mieux qu'une princesse de l'univers Disney habillée de boutons pour lancer les festivités ! C'est le projet mené par Laura avec quelques enfants.

En partant de la couleur de la robe de Cendrillon dans le film d'animation, les enfants ont d'abord trié les boutons par couleur (suivront une robe verte, une robe rose et une robe jaune) avant de les coller sur le vêtement.

Le résultat est flamboyant !



